

容は?PTA会長達の町長訪問内

問 11月22日共産党議員団が町長に中学校給食の申し入れをした折り、中学校給食の申し入れをした折り、町長は「先日8名の会長が面会に来の話をされて帰られました」と話されました。事実ですか。詳しく教えてください。また、PTAの会長とてください。また、PTAの会長としての話でしたか。

字の町長 そのように言われましてのまり方を慎重に議論を重ねて、 は、また、運動が過激化されている をのあり方を慎重に議論を重ねて、 はであり方を慎重に議論を重ねて、 はであり方を慎重に議論を重ねて、 はであり方を慎重に議論を重ねて、 はであり方を慎重に議論を重ねて、 はであり方を慎重に議論を重ねて、

## 委員会に!

夢で、多くの町民の声が反映できる委員ばかりで構成するのではなく公委員ばかりで構成するのではなく公要望が広まっているPTA会長や教育要望が広まっている中、委員には反要はが出来している中、委員には反

べき。 にかえて真剣に実施に向けて検討す 懇話会を中学校給食実施検討委員会 委員会にすべき。また、中学校給食

平岡町長 中学校給食懇話会は、教育委員会。食生活・食育を考える会育委員会。食生活・食育を考える会意、町としての望ましい方向性を示していただく。8日に第1回の会議を重談は町長部局でそれぞれ会議を重談はできる。

## 等の補助継続を子宮頸がん・ヒブワクチン

に使うべき。 と 子宮頸がん、ヒブワクチン、小問 子宮頸がん、ヒブワクチン、小問 子宮頸がん、ヒブワクチン、小問 子宮頸がん、ヒブワクチン、小問 子宮頸がん、ヒブワクチン、小問 おったが いるのだから、子ども達のため、しているのだから、子ども達のため、しているのだから、子ども達のため、しているのだから、子ども達のため、しているのだから、子ども達のために使うべき。

平岡町長 町としても継続したく奈 市町村負担を軽減されるよう要望を に対しても国の補助が打ち切られた としても、県で補助制度を創設し、 としても、県で補助制度を創設し、 としてもと国の補助が打ち切られた



者とは「第2弾」の一段が強く要請した。

問 今年の6月議会に続き、この問題を取り上げます。一般廃棄物収集運搬業の新規許可申請を不許可にされた業者が平岡町長を訴えている事定しているのではないとのことですが、この中に廃棄物の搬入のない業者は何社ですか。また、一般廃棄物収集 題を取り上げます。一般廃棄物収集

書については閲覧してください。 書については閲覧してください。 基本計画績のない業者は1社だけ。規模を縮判で争っているところです。搬入実一方的に述べておられ、全面的に裁一方のに述べておられ、全面的に裁

## 金は 第2弾 バス購入代

たって、イズミヤの担当者からの初期の交渉では、バス運行にあ談会で、山村副町長からイズミヤと問します。今年の4月26日の議員懇問 この件も6月議会に続き、ご質

ズミヤからの負担金は全部でいくらありましたか。南郷8号線を含むイ受けました。バス代としての入金は

平岡町長 以前から議会で説明をして取入しています。 3,000万円の請求はしてます。 3,000万円の請求はしたが、協定に基づく支援策が実現していないので入金はありません。協定書に基づき合計1億8,000万円の請求はして収入しています。

## の売却は旧清掃センター周辺の土地

問 当初、平岡町長は、10億円で売れると自信を持って言っておられまり億円では売れると言っておられまりた。そこで1億円値下げして、した。しかし、結果は売れませんでしたが売れたのですか。まだであれば議会と協議が必要と思われませんでが、どのような対応をされるのですか。

平岡町長 9億円の入札希望価格は、議会と協議のうえ決定したものは、引き続き交渉を進めます。しばらくの間、状況を見て最終がある時は、引き続き交渉を進めまがある時は、引き続き交渉を進めまける。